

Einladung zum Brown Bag-Lunch

Transformation im Wandel der Zeit: Von 0 auf 250 Mitarbeiter – der «Zürcher» Weg

Ein Anlass des Vereins eGov-Schweiz vom 15. Oktober 2024
BEGASOFT AG, Laupenstrasse 17, 3008 Bern

Der Brown Bag-Lunch fördert die Diskussion zwischen Experten und Bürgern während einem kleinen Lunch aus dem «Brown Bag». Dies ermöglicht den Teilnehmenden, neue Themen, neue Blickwinkel und Trends aus Forschung, Wirtschaft und Politik kennen zu lernen.



Hansruedi Born ist CIO des Kantons Zürich und Leiter des 2018 gegründeten Amtes für Informatik. Davor war er als Group CIO & Digital Leader bei der SV-Gruppe und als CIO bei der RUAG Division Aviation und Division Space tätig.

Der studierte Informatik-Ingenieur bringt einen MBA-Abschluss in Technologiemanagement der Hochschule St. Gallen und RWTH in Aachen mit, ist verheiratet, hat drei Kinder und verbringt seine Freizeit am liebsten mit seiner Familie, auf Länderentdeckungstour oder als Privatpilot im Flugzeug.

Angeregte Diskussionen und Networking werden Ihren Mittag verkürzen! Wir freuen uns, Sie an dieser Veranstaltung persönlich zu begrüßen!

Eckpunkte der Veranstaltung

Thema:	«Transformation im Wandel der Zeit: Von 0 auf 250 Mitarbeiter – der «Zürcher» Weg»
Impulsreferate:	Hansruedi Born, CIO des Kantons Zürich und Leiter des Amtes für Informatik
Datum:	Dienstag, 15. Oktober 2024
Zeit:	Eintreffen: ab 11.45 Uhr Beginn Referat: 12.00 Uhr
Ende der Veranstaltung:	13.30 Uhr
Ort:	BEGASOFT AG, www.begasoft.ch
Brown Bags:	Werden offeriert (bei der Anmeldung bitte angeben, ob ein Vegi-Bag gewünscht wird)

Anmeldung: Bis am 8. Oktober 2024 an info@eGov-Schweiz.ch

Sponsoring:

